

Beginn: 16:40

Anwesend: Helen, Janina, Ishan, Marvin, Alex M., Markus, Jacob, Janine, David, Simon

Gäste: Alex, Julia, Alex H., Manuel Hahn

## TOPe

1. Regularia
2. Rahmenprüfungsordnung
3. Kooptierung
4. ESE
5. Termine
6. Berichte
7. Anträge
8. Linux
9. Klausuren
10. Vortragsreflexion
11. e-Mails
12. Probleme von Studierenden
13. Sonstiges

Datum + TOP	Bericht / Thema / Diskussion / Ergebnis	Zustand ig/ Bericht end
1. Regularia	Wer moderiert: Jacob Pfeifer Wer protokolliert: Alexander Hellmann  Wir sind beschlussfähig. Protokoll der letzten Sitzung 29.06.2017 ist verabschiedet.  Wer redigiert das Protokoll dieser Sitzung: Alex M.	
2. Rahmenprüfungsordnung	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Janine stellt nochmal die Neuerungen zur Rahmenprüfungsordnungen vor. Dazu hat sich eine Arbeitsgruppe gebildet. Hierfür werden noch Personen gesucht.</li> <li>• Es wäre schlau, wenn in dieser Arbeitsgruppe aus jeder Fakultät jemand vertreten ist:</li> <li>• Alex M. wurde bei FSR interner Arbeitsgruppe mit machen,               <ul style="list-style-type: none"> <li>• Helen, Janine und Alex M. bilden damit eine interne Arbeitsgruppe, Jacob steht dafür beratend zur</li> </ul> </li> </ul>	

	Verfügung.	
<b>3. Kooptierung</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Alexander Hellmann, Tim Scherping und Julia Korn werden kooptiert, da diese für den Wahlausschuss tätig waren und deshalb nicht zur Wahl stehen konnten.</li> <li>Ein weiterer Alex stellt sich vor.</li> </ul>	
<b>4. ESE</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Janine spricht an, dass wir neue ESE-Flyer brauchen. Ist es notwendig welche zu drucken?</li> <li>Wir drucken neue Flyer 300x</li> <li>Mo: Helen aus, Julia ein</li> <li>Di: Ishan aus, Alex M. und Marvin</li> <li>Mi: Jacob aus, Janine und Ishan ein</li> <li>Do: Helen aus, Alex H. ein</li> <li>Wir wollen die ESE noch Vorstellen bei Psycho für Pädagogen Veranstaltung Mo. 12 Uhr, Einführung Bildung und Gesellschaft (Do. 14-16) (Fr. 12-14)</li> <li>Jacob kümmert sich um die Mail an die Mensa Verwaltung wegen des Problems der nicht eingesammelten Flyer.</li> <li>Es sollen Mails an die potentiellen ESE-Helfer*innen geschickt werden, die sollen in regelmäßigen Abständen gemacht werden.</li> <li>Markus kümmert sich darum, dass der AStA Shop genügend Klebeband und Eddings zur Verfügung hat, während der ESE Woche.</li> <li>Wir haben zur Zeit locker 80 Helfer*innen (laut Simon)</li> <li>Simon wird bis Montag schon mal eine Mail verfassen</li> <li>Der Mailverteiler sollte mal aktiviert werden und auf der Homepage publik gemacht werden.</li> </ul>	<p>David druckt</p> <p>Helen Montag Ishan den Rest</p> <p>Markus</p> <p>Alex H.</p>
<b>5. Termine</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>14.07.2017 Vernetzungsabend im Kultkaff ab 18 Uhr. Getränke und Grillzeug gibt's dort.</li> <li>19.07.2017 konstituierende StuPa Sitzung ab 18 Uhr. Raum kommt noch.</li> <li>Mittwoch 19.07.2017 Sommerfest der Sozialwissenschaften, ab 17 Uhr im alten Senatssaal.</li> <li>Vollversammlung Sozialwissenschaften am 19.07.2017.</li> <li>-</li> </ul>	
<b>6. Berichte</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Fakultätsrat: Janine berichtet, dass folgende Kommissionen besetzt sind: Zwischenevaluation-Evaluationskommission Ghanbari (Ihsan), Evaluationskommission Multhammer (Jeanette Hessler), Berufungskommission W3 für empirische Sozialforschung (Alex M. und Sarah Peralta-Becker)</li> <li>Haben über die Rahmenprüfungsordnung gesprochen</li> <li>Es wurde von Janine gebeten, dass wenn studentische Vertreter*innen in Gremien sitzen, dass die Termine mit diesen auch abgesprochen werden.</li> <li>Janine war im Akkreditierungsworkshop, fand sie nicht hilfreich</li> <li>Janina: Hat den Bericht zum LBR rumgeschickt, wenn es Fragen gibt</li> <li>Helen: Jour Fix Treffen zum Postinterim. Es waren</li> </ul>	

	<p>sehr wenige Leute aus den FSRen da. Es ging lange um die Hörsaalzentren im Karstadt. Es soll voll auf Barrierefreiheit geachtet werden.</p> <p>Bis 2025 soll der Sience Campus am AR sein, der Rest kommt in die Stadt zur Fak 3. Bis 2019 soll am Unteren Schloss eine Mensa eröffnen.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Fak Rat II war gestern: Studierende werden wohl nicht ernst genommen. Berufungskommission (Marcel und Ida) wurden einstimmig angenommen. Der Vorschlag von Helen wurde übergangen. Die Solidarität unter den studentischen Vertreter*innen lässt zu wünschen übrig.</li> <li>- Jacob: Montag war Mitgliederversammlung des ZLB (von uns waren 3 Personen da) vom GHR Alle Es wurde ein neues Direktorium gewählt, welches genau so ist wie das Alte.</li> </ul>	
<b>7. Anträge</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- David möchte für den 22.07. die Brüllbox und die Bauleuchte ausleihen für einen Tag.</li> <li>- Alex hat drei Angebote für eine externe Festplatte rumgeschickt, er ist für den zweiten Vorschlag. Der zweite Vorschlag wird angenommen:  <a href="https://www.amazon.de/Toshiba-Canvio-Basics-Festplatten-schwarz/dp/B01NCI7VQE/ref=pd_sbs_147_5?encoding=UTF8&amp;refRID=671BJV28ZE7BQRWV650Y&amp;th=1">https://www.amazon.de/Toshiba-Canvio-Basics-Festplatten-schwarz/dp/B01NCI7VQE/ref=pd_sbs_147_5?encoding=UTF8&amp;refRID=671BJV28ZE7BQRWV650Y&amp;th=1</a>  Alex M. besorgt die externe Festplatte.</li> <li>- 25 € soll für jede ESE Gruppe zur Verfügung gestellt werden, allerdings nur gegen Quittung.</li> </ul>	<p>Wurde genehmigt</p> <p>Alex M.</p>
<b>8. Linux</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Es soll auf den kleinen Rechnern eine Verknüpfung erstellt werden, um besser auf Altklausuren zuzugreifen.</li> <li>- Der Drucker sollte für alle Rechner im Netzwerk zur Verfügung stehen. (Gibt aber keine weitere Netzwerkdose).</li> <li>- Diskussion: Linux vs. Windows, again and again and again.</li> <li>- Tim schreibt eine Mail mit Anforderungen, welche mit Linux umgesetzt werden sollen. Wenn das nicht der Fall ist, dann sollten wir auf Windows umschwenken.</li> </ul>	
<b>9. Klausuren</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Simon sagt, es fehlen anscheinend Klausuren. Alle lokal gespeicherten Daten sollten in die Dropbox gespeichert werden. BSP. FSR Ordner, muss noch sortiert werden.</li> </ul>	<p>Alex M. guckt da nochmal nach</p>
<b>10. Vortragsreflexion</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Markus fand den Vortrag, als auch den Vortragenden gut, es hätte nur mehr Werbung gemacht werden sollen</li> <li>-</li> </ul>	
<b>11. E-Mails</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Alle beantwortet</li> </ul>	
<b>12. Probleme v. Studis</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Alle werden bearbeitet</li> </ul>	
<b>13. Sonstiges</b>	<p>Mythen und Legenden:</p> <p>Nächster Sitzungstermin: 20.07.2017</p>	

	Sitzungsende: 18:50 Vertagte TOPe:	
--	---------------------------------------	--